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Aos 16 dias do mês de junho de 2021, pelas 11:00 horas, reuniu a Comissão de 

Economia, Inovação, Obras Públicas e Habitação, na(o) Sala 5 do Palácio de S. Bento, 

na presença dos Senhores Deputados constantes da folha de presenças que faz parte 

integrante desta ata, com a seguinte Ordem do Dia: 

 

[Presencial e Videoconferência] 

 11H00 – Audição da Autoridade Nacional de Comunicações (ANACOM) nos termos 

dos n.os 1 e 3 do artigo 49.º da Lei-Quadro das Entidades Administrativas 

Independentes  

Obs.: Audição por videoconferência 
 
 
13H00 – Reunião Ordinária 

1. Apreciação e votação das atas n.ºs 128 e 129, referentes às reuniões dos dias 

08 e 09 de junho 

2. Apreciação e votação na especialidade do Projeto de Lei n.º 724/XIV/2.ª (BE) 

– “Regime extraordinário de apoio à manutenção de habitação e espaços 

comerciais no período de mitigação e recuperação do SARS Cov-2 (6.ª alteração 

à Lei n.º 4-C/2020, de 6 de abril)” 

3. Discussão do Projeto de Resolução n.º 803/XIV/2.ª (BE) – “Por uma linha do 

Oeste integralmente requalificada e funcional” 

4. Discussão do Projeto de Resolução n.º 480/XIV/1.ª (PSD) – “Recomenda ao 

Governo que avance com a realização de obras urgentes no IC2 - Oliveira de 

Azeméis - que resolvam definitivamente a sinistralidade daquela via estruturante 

para o concelho de Oliveira de Azeméis” 

5. Apreciação e votação da nota de admissibilidade da Petição n.º 252/XIV/2.ª – 

“Contra a construção do Novo Aeroporto Montijo e a favor do Aeroporto Beja” 

(7 964 assinaturas) 

6. Outros Assuntos 
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___________________ 

11H00 – Audição da Autoridade Nacional de Comunicações (ANACOM) nos 

termos dos n.os 1 e 3 do artigo 49.º da Lei-Quadro das Entidades Administrativas 

Independentes 

O Sr. Vice-Presidente da Comissão, Deputado Pedro Coimbra, deu as boas vindas aos 

Senhores Deputados, bem como ao Dr. João Cadete de Matos, Presidente da 

ANACOM, ao Dr. João Miguel Coelho, Vice-presidente, ao Dr. Luís Gaspar, Diretor-

Geral da Regulação, e à Dra. Ilda Matos, Diretora do Gabinete de Comunicação, dando 

início à audição, nos termos e para os efeitos dos n.os 1 e 3 do artigo 49.º da Lei-Quadro 

das Entidades Administrativas Independentes.  

 

Após o Dr. João Cadete de Matos ter feito a sua intervenção inicial, utilizando, para o 

efeito, uma apresentação, foi iniciada a primeira ronda de perguntas, na qual usaram da 

palavra os Senhores Deputados Nelson Silva (PAN), Isabel Lopes (PSD), Hugo Oliveira 

(PS), Isabel Pires (BE), Bruno Dias (PCP) e João Pinho de Almeida (CDS-PP), tendo o 

Dr. João Cadete de Matos respondido, individualmente, às questões colocadas. 

 

Na segunda ronda de perguntas foram solicitados esclarecimentos adicionais pelos 

Senhores Deputados Bruno Dias (PCP), Isabel Lopes (PSD) e Lara Martins (PS), tendo 

sido desde logo iniciada a terceira ronda de perguntas com a intervenção do Deputado 

Duarte Marques (PSD). O Dr. João Cadete de Matos respondeu, no final, à globalidade 

das questões suscitadas. 

 

A audição foi objeto de gravação, constituindo parte integrante desta ata e podendo ser 

consultada na página da Comissão na Internet, pelo que se dispensa o seu 

desenvolvimento aprofundado nesta sede. 

 

13H00 – Reunião Ordinária 

 

1. Apreciação e votação das atas n.ºs 128 e 129, referentes às reuniões dos 

dias 08 e 09 de junho 

https://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalheAudicao.aspx?BID=127168
https://dre.pt/web/guest/legislacao-consolidada/-/lc/151865203/202106011653/73931947/diploma/indice?p_p_state=maximized
https://app.parlamento.pt/webutils/docs/doc.pdf?path=6148523063446f764c324679626d56304c334e706447567a4c31684a566b786c5a793944543030764e6b4e46535539515343394562324e31625756756447397a51574e3061585a705a47466b5a554e7662576c7a633246764c7a59324e6a49315a6a42684c545a6b4f4455744e475a694e7930344d444a694c54557a4f4751324f5759314f47457a596935775a47593d&fich=66625f0a-6d85-4fb7-802b-538d69f58a3b.pdf&Inline=true
http://srvvideo3/site/XIVLEG/SL2/COM/06_CEIOPH/CEIOPH_20210616_2_VC.mp3
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Iniciada a reunião, o Senhor Vice-Presidente submeteu a votação as atas n.ºs 128 e 129, 

referentes às reuniões dos dias 8 e 9 de junho, as quais foram aprovadas por 

unanimidade, registando-se a ausência do CDS-PP e do PEV. 

 

2. Apreciação e votação na especialidade do Projeto de Lei n.º 724/XIV/2.ª (BE) 

– “Regime extraordinário de apoio à manutenção de habitação e espaços 

comerciais no período de mitigação e recuperação do SARS Cov-2 (6.ª alteração 

à Lei n.º 4-C/2020, de 6 de abril)” 

Passando ao ponto 2. da ordem do dia e encontrando-se presentes os Grupos 

Parlamentares do PS, do PSD, do BE, do PCP, do CDS-PP e do PAN, a Comissão 

procedeu à votação na especialidade do Projeto de Lei n.º 724/XIV/2.ª (BE). O relatório 

da votação e o texto final podem ser consultados na página da iniciativa na Internet e 

faz parte integrante desta ata. 

 

3. Discussão do Projeto de Resolução n.º 803/XIV/2.ª (BE) – “Por uma linha do 

Oeste integralmente requalificada e funcional” 

O Sr. Vice-Presidente da Comissão informou ter sido requerido o arrastamento para 

discussão conjunta do Projeto de Resolução n.º 1339/XIV/2.ª (PS) – “Recomenda o 

investimento e modernização na Linha do Oeste”, por parte do GP PS, e do Projeto de 

Resolução n.º 1327/XIV/2.º (PCP) “Potenciar a modernização e eletrificação da Linha 

do Oeste”, pelo GP PCP. 

De imediato, foi solicitada a palavra pelo Sr. Deputado Carlos Silva (PSD) para requerer 

que o Projeto de Resolução n.º 746/XIV/2.ª (PSD) – “Recomenda ao Governo que 

providencie com urgência no sentido de ser desenvolvido o estudo de modernização e 

requalificação da linha do Oeste no troço entre Caldas da Rainha e Coimbra” também 

fosse discutido conjuntamente. 

O Sr. Deputado João Pinho de Almeida (CDS-PP) declarou que, face aos arrastamentos 

solicitados, não estavam reunidas as condições para a discussão conjunta dos referidos 

projetos de resolução, posto o que o Sr. Vice-Presidente informou que o GP PS já tinha 

solicitado o adiamento deste ponto ficando, assim, a discussão adiada para a próxima 

reunião.  

 

https://app.parlamento.pt/webutils/docs/doc.pdf?path=6148523063446f764c324679626d56304c334e706447567a4c31684a566b786c5a793944543030764e6b4e46535539515343394562324e31625756756447397a5357357059326c6864476c3259554e7662576c7a633246764c325135596a49344d7a557a4c54466a4f4455744e444e69596930344d5759304c54633059546c6d4f57466d5a445a6a5a5335775a47593d&fich=d9b28353-1c85-43bb-81f4-74a9f9afd6ce.pdf&Inline=true
https://app.parlamento.pt/webutils/docs/doc.pdf?path=6148523063446f764c324679626d56304c334e706447567a4c31684a566b786c5a793944543030764e6b4e46535539515343394562324e31625756756447397a5357357059326c6864476c3259554e7662576c7a633246764c325135596a49344d7a557a4c54466a4f4455744e444e69596930344d5759304c54633059546c6d4f57466d5a445a6a5a5335775a47593d&fich=d9b28353-1c85-43bb-81f4-74a9f9afd6ce.pdf&Inline=true
https://app.parlamento.pt/webutils/docs/doc.pdf?path=6148523063446f764c324679626d56304c334e706447567a4c31684a566b786c5a793944543030764e6b4e46535539515343394562324e31625756756447397a5357357059326c6864476c3259554e7662576c7a633246764c7a49794d6d566d596a52694c574a695a4463744e446b7759693034596a51354c54566c4e6a59304e324a6b5a6a46684d6935775a47593d&fich=222efb4b-bbd7-490b-8b49-5e6647bdf1a2.pdf&Inline=true
https://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalheIniciativa.aspx?BID=110461
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4. Discussão do Projeto de Resolução n.º 480/XIV/1.ª (PSD) – “Recomenda ao 

Governo que avance com a realização de obras urgentes no IC2 - Oliveira de 

Azeméis - que resolvam definitivamente a sinistralidade daquela via estruturante 

para o concelho de Oliveira de Azeméis” 

O Vice-Presidente da Comissão começou por informar ter sido requerido pelo GP BE o 

adiamento da discussão do projeto de resolução. O Sr. Deputado João Pinho de 

Almeida (CDS-PP) pediu a palavra para solicitar que na próxima reunião ordinária se 

procedesse à discussão conjunta do PJR n.º 501/XIV/1.ª (CDS-PP) - Recomenda ao 

Governo a realização urgente de obras no IC2 - Oliveira de Azeméis. 

 

5. Apreciação e votação da nota de admissibilidade da Petição n.º 252/XIV/2.ª 

– “Contra a construção do Novo Aeroporto Montijo e a favor do Aeroporto Beja” 

(7 964 assinaturas) 

Colocada a nota de admissibilidade à apreciação e votação, foi a mesma aprovada por 

unanimidade dos GPs presentes, registando-se a ausência do GP PEV. O Sr. Vice-

Presidente informou que a nomeação do Relator caberia ao GP PS, que o deveria 

indicar posteriormente.  

 

6. Outros Assuntos 

6.1. Baixou à Comissão, na especialidade, o Projeto de Resolução n.º 

1171/XIV/2.ª (PCP) – “Pela requalificação e reabertura do serviço regional e 

inter-regional de transporte ferroviário no Alentejo Litoral e Distrito de 

Setúbal” 

O Sr. Vice-Presidente informou ter baixado à Comissão, para apreciação na 

especialidade, o projeto de resolução acima melhor identificado. 

 

6.2. Baixou à Comissão, na especialidade, o Projeto de Resolução n.º 

1244/XIV/2.ª (BE) – “Pela reposição dos locais de paragem do Intercidades 

em Setúbal e Alcácer do Sal e a restituição do serviço regional da linha sul 

entre Barreiro e Tunes” 

O Sr. Vice-Presidente informou ter baixado à Comissão, para apreciação na 

especialidade, o projeto de resolução acima melhor identificado. 
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6.3. Baixou à Comissão, na especialidade, o Projeto de Resolução n.º 

1270/XIV/2.ª (PS) – “Reativação do serviço regional de passageiros da linha 

do Sul” 

O Sr. Vice-Presidente informou ter baixado à Comissão, para apreciação na 

especialidade, o projeto de resolução acima melhor identificado. 

 

6.4. Fixação da redação final relativa ao Projeto de Resolução n.º 

243/XIV/2.ª – “Recomenda ao Governo que adeque as condições dos 

trabalhadores agrícolas no Perímetro de Rega do Mira aos princípios 

fundamentais patentes na Constituição da República Portuguesa” 

A redação final do projeto de resolução que melhor se acaba de identificar foi fixada 

sem votos contra, registando-se a ausência do PEV. 

 

De seguida, o Sr. Vice-Presidente passou a informar dos agendamentos da Comissão. 

 

Antes de encerrar a reunião, o Sr. Vice-Presidente assinalou que continuava pendente 

a análise da distribuição da Proposta de Lei n.º 100/XIV/2.ª (GOV) – “Autoriza o Governo 

a estabelecer os requisitos de acesso e de exercício da atividade dos técnicos do 

Sistema de Certificação Energética dos Edifícios” a esta comissão. Após ter relembrado 

que a iniciativa se encontrava agendada para discussão em plenário para dia 2 de julho, 

o Sr. Vice-Presidente solicitou aos serviços que contactassem os coordenadores dos 

GPs com vista à tomada de uma decisão sobre o assunto. 

 

A reunião foi encerrada às 14:00 horas, dela se tendo lavrado a presente ata, a qual, 

depois de lida e aprovada, será devidamente assinada. 

 

Palácio de São Bento, 16 de junho de 2021. 

 

O VICE-PRESIDENTE  

 

 

 

(PEDRO COIMBRA)  
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Folha de Presenças 
 
Estiveram presentes nesta reunião os seguintes Senhores Deputados: 
 
 André Pinotes Batista (PS) 
 Hugo Costa (PS) 
 Hugo Oliveira (PS) 
 José Rui Cruz (PS) 
 Pedro Coimbra (PS) 
 António Topa (PSD) 
 Carlos Silva (PSD) 
 Cristóvão Norte (PSD) 
 Emídio Guerreiro (PSD) 
 Filipa Roseta (PSD) 
 Isabel Lopes (PSD) 
 Jorge Salgueiro Mendes (PSD) 
 Sofia Matos (PSD) 
 Isabel Pires (BE) 
 Maria Manuel Rola (BE) 
 Bruno Dias (PCP) 
 João Pinho De Almeida (CDS-PP) 
 Nelson Basílio Silva (PAN) 
 José Luís Ferreira (PEV) 
 Lara Martinho (PS) 
 Maria Begonha (PS) 
 Duarte Marques (PSD) 
 Jorge Paulo Oliveira (PSD) 
 Márcia Passos (PSD) 
 Paulo Neves (PSD) 
 Sara Velez (PS) 
 Helga Correia (PSD) 
 
 
 
Faltaram os seguintes Senhores Deputados: 
 
 Carlos Pereira (PS) 
 Nuno Fazenda (PS) 
 Ricardo Leão (PS) 
 
 
 
Estiveram ausentes em Trabalho Parlamentar os seguintes Senhores Deputados: 
 
 Hugo Carvalho (PS) 
 Jamila Madeira (PS) 


